

# 洛南だより



京都市立洛南中学校  
校長 国本 龍一  
令和7年12月24日



<https://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=202305>

## 〈人権学習〉

1948年12月10日、世界人権宣言が国連総会で採択されました。以降、採択日である12月10日は世界中で「人権デー」と定められており、日本では法務省の人権擁護機関が、毎年12/4～10を人権週間と定めています。洛南中学校でも例年12月を目途に各学年人権学習に取り組んでいます。11/25には全校生徒が体育館に集まり、校長先生から人権についての講話がありました。講話では、ミャンマーでの出来事を例にあげ、人権問題や差別が私たちの身边にも存在していること、人権について一人一人が大切にしてほしいことなどが話されました。その後、クラスでもこれから始まる人権学習についてのオリエンテーションや人権の大切さについて学び、人権標語を作りました。1年生・3年生は12月中に人権学習を行い、2年生は学級閉鎖の関係で1月に実施予定をしています。生徒が作成した人権標語を紹介します。

- どこでも誰でも笑顔で「しあわせ」を分け合える世界に（3年生）
- 他人を大切にできる人は、自分を大切にできる人（2年生）
- 一人の意識で世界が変わる、一人ひとりの命を大切に（1年生）

## 〈1年生 京都市内班別研修・企業訪問〉

1年生は12/10に校外学習に行ってきました。京都で活動する企業と京都市内の観光地等を巡る班別研修でした。企業訪問では、企業の活動の説明を聞き、実際に企業での活動を体験してきました。これからの事後学習では、訪問した企業のPR資料を作成します。天候にも恵まれ、1年生の皆さんといきいきとした表情で活動に参加していました。日頃の学校の授業では得ることのできない貴重な学びの機会となりました。



## 〈部活動〉

11月に行われた京都府大会において、剣道部女子団体で第3位となり、3月に行われる近畿大会に出場することになりました。

吹奏楽部は吹奏楽連盟の推薦を受けて、2月1日に開催される関西ステージマーチングフェスティバルに出演することが決まりました。

ラグビー部は新人戦が1月から始まります。健闘を祈ります。その他の部活動もそれぞれの活動に日々熱心に取り組んでいます。

## 〈今後の主な予定〉

- 3学期始業式 1/7
- 避難訓練 1/9
- 学習確認プログラム(1・2年) 1/21・22
- 模擬面接(3年) 1/27・28
- オーケストラ入門(1年) 1/28
- 高校出前授業(2年) 1/29
- 私立高校入試(京阪神) 2/10～12
- 公立高校前期選抜 2/16・17
- 定期考査V(1・2年) 2/18～20